



**7-12 DE JULIO DE 2025**  
**Centro de Convenciones y Exhibiciones de Brisbane**  
(Brisbane Convention and Exhibition Center – BCEC)

## **PROGRAMA**

¡Tenemos planeada una semana increíble para el 23º Congreso Mundial  
Bautista en Brisbane, Australia!

Nuevas características del programa para 2025

### **Cumbres Pre-Congreso**

El lunes, 7 de julio, y el martes, 8 de julio, hay emocionantes oportunidades para que usted asista a una de las dos Cumbres - una para [Mujeres](#) (y hombres) de todas las edades y otra para [Líderes de la Nueva Generación \(NxtGen\) de 18-35 años](#). Ambas ofrecerán oportunidades especiales de inspiración, aprendizaje e interacción con personas de fe de todo el mundo.

### **Simposio sobre predicación**

Una novedad de este Congreso será el Simposio sobre Predicación que se celebrará cada tarde. Venga a escuchar excelentes sermones de predicadores de todo el mundo y disfrute de la oportunidad de interactuar con ellos mientras hablan de su inspiración y proceso de preparación.

### **Otros aspectos del Congreso**

El Congreso se inaugurará formalmente a las 19.00 horas del miércoles 9 de julio con nuestra Celebración de Apertura. Únase a nosotros para juntos darnos la bienvenida unos a otros y celebrar nuestra unidad como familia internacional diversa, cada uno viviendo las Buenas Nuevas en el contexto y las culturas a las que Dios nos ha llamado. Antes de la inauguración, durante el día, podrás inscribirte, encontrarte con amigos (viejos y nuevos) y disfrutar de los diversos stands de la exposición.

A partir del jueves por la **mañana** realizaremos un recorrido diario, comenzando cada día juntos en el culto plenario y escuchando historias de cómo Dios está actuando en todo el mundo. A continuación, nos dividiremos en pequeños grupos de estudio bíblico en varios idiomas, lo que nos brindará la oportunidad de escuchar y compartir en el idioma de nuestro corazón.

Cada **tarde** habrá una variedad de actividades para experimentar e interactuar: seminarios, grupos de afinidad, el Simposio de Predicación y reuniones regionales. También podrá disfrutar de un tiempo en el Escenario Global, donde músicos, bailarines, solistas y grupos de todo el mundo ofrecerán sus dones en ministerio para nosotros. La Exposición estará abierta todos los días.

Cada **noche** nos reuniremos en adoración, enseñanza y celebración de lo que Dios está haciendo en las vidas de la familia bautista mundial. El Congreso culminará con la Celebración de Clausura el sábado, mientras nos encomendamos unos a otros para salir y vivir las Buenas Nuevas.

Todas las reuniones plenarias tendrán traducción simultánea al español.

Cada día habrá dos horas para almorzar y cenar, lo que le permitirá pasar mucho tiempo, tanto fuera como dentro del Congreso, reuniéndose, estableciendo contactos y compartiendo con los miembros de su familia mundial.

### **Aprenda de líderes mundiales**

Procedentes de todo el mundo, ponentes de todos los continentes aportarán nuevas perspectivas, desafíos y ánimos. Estamos entusiasmados con aquellos que ya han confirmado, a los que se suman más cada día. Ya tenemos ponentes comprometidos de **Australia, Brasil, Croacia, Francia, Kenia, Corea, Líbano, Nueva Zelanda, Nicaragua, Siria, Togo y Estados Unidos**. Estos extraordinarios ponentes le animarán y le equiparán.

**¡COMPARTAMOS LA BENDICIÓN DE CELEBRAR JUNTOS!**